
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Chères	Lecelloises,	chers	Lecellois, 
A	 l’aube	 de	 cette	 nouvelle	 année,	 nous	 pouvons	 souhaiter	 au	moins	 une	 chose	:	 continuer	 à	 défendre	 les	
intérêts	des	lecellois	que	nous	représentons	au	sein	du	conseil	municipal.	
L’absence	de	transparence	et	de	démocratie	au	conseil	municipal	nous	impose	de	poser	de	multiples	
questions	de	clarté	qui	sont	interprétées	comme	des	actes	d’opposition.	En	particulier	sur	les	projets	qui	
changent	de	nature	par	rapport	aux	programmes	des	élections.	L’action	de	notre	groupe	est	également	ciblée	
vers	la	CAPH,	en	particulier	sur	la	TEOM	:	impôt	très	injuste	et	contraire	aux	efforts	demandés	ces	dernières	
années	sur	la	réduction	des	déchets.	Avec	d’autres	élus	de	notre	territoire	et	le	collectif	action	citoyen,	nous	
incitons	les	élus	communautaires	à	revenir	sur	leur	décision	avec	une	taxe	à	un	coût	plus	juste	et	surtout	
incitative	(taxe	proportionnelle	au	poids	des	déchets	du	foyer).	
Sachez	que	nous	continuerons	à	vous	informer	via	notre	page	Facebook	et	notre	site	internet	et	à	rester	à	
votre	écoute. 
Les	élus	d’un	Nouvel	Horizon	pour	Lecelles	vous	présentent	leurs	meilleurs	vœux	pour	2022. 


